

医師・看護師・介護職員の大幅増員を 日本医労連増員闘争ニュース

第68号

2010年3月12日

日本医労連増員闘争本部

TEL:03-3875-5871

FAX:03-3875-6270

1時間半で署名1,000筆

東京医療関連協

笑顔花咲く巣鴨地蔵どおり商店街宣



東京医療関連協（東京医労連、都立病院の労働組合などで構成）は、3月4日、巣鴨の地蔵通り商店街入り口で、「白衣の署名宣伝」を行いました。

商店街は縁日で大賑わい

「四のつく日の縁日」ということもあります。大勢でにぎわう商店街の中で、"都立3小児病院廃止反対" "医師・看護師を増やして" "後期高齢者医療制度の即時廃止を" "介護保険制度の改善を"など、四種類の署名をお願いしながら、総勢83名が元気に宣伝しました。

人情味あふれる "おばあちゃんの原宿"

行き交う人たちの反応もよく、"看護師が足りなくて大変"という訴えにも「そうよねえ。病院の人たちは忙しそうだもんねえ。」と快く署名に応じてもらったり、露天や商店の人たちからも、「こっちでやったほうがもっと集まるよ。」と声をかけてもらうなど、暖かい雰囲気の中で、一時間半ほどの間に合計で約千筆の署名を集めることができました。宣伝用に都職が用意したティッシュ3千個も、あっという間になくなり、寒さも忘れる"熱い"宣伝行動になりました。参加者は宣伝終了後、日本医労連の統一行動に合流。白衣で地下鉄を乗り継ぎ、プラカードなどで乗客にアピールしながら、厚生労働省前の集会、その後の星陵会館でのシンポジウムに参加、と、終日の行動となりました。

